

10. November 2021

**Beschlussantrag**

von Hans Dellenbach (FDP)  
und Andreas Kirstein (AL)  
und 40. Mitunterzeichnenden

Die Unterzeichnenden stellen den Antrag, die Gemeinderatssitzungen ab dem nächstmöglichen Zeitpunkt wieder im Rathaus am Limmatquai durchzuführen, unter Beachtung eines lageangepassten Schutzkonzepts, welches keine Ratsmitglieder ausschliesst.

**Begründung:**

Eine Umfrage unter den Mitgliedern des Gemeinderats hat ergeben, dass mindestens rekordverdächtige 94% den COVID-19-Status «geimpft» oder «genesen» aufweisen.

Vor diesem Hintergrund ist nun der Zeitpunkt gekommen, an den ordentlichen Sitzungsort im Zürcher Rathaus zurückzukehren und den Ausschluss der Öffentlichkeit von den Ratssitzungen zu beenden.

Verschiedene schweizerische Parlamente, u.a. in Aargau, Basel-Stadt, Nidwalden, Graubünden, Schaffhausen und Solothurn, haben diesen Schritt bereits vollzogen.

*[Handwritten signatures and initials]*  
Kad  
CPL  
M. Jucker  
A. Romanelli  
H. Roy  
A. Kirstein  
M. Schmitt  
M. Bohn  
E. Schaal  
S. Vogel  
B. Chabloner  
W. F.  
D. Walle

L. ... ..

Michael ...

R.R.

SL

MP

Urid

R. ...

Samuel ...

S.M.C.S

...

D.R. ...

A. ...

...